
 
 

To: All Local Presidents with OPS Unified members 

From: Len Elliott, Supervisor, OPS Negotiations 

Subject: 2024 OPS Unified Regional Bargaining Conferences 

(Saturday February 10, 2024) 

 

 

Dear Members, 

This is to advise you that the 2024 OPS Unified Regional Bargaining Conferences have been 
scheduled. A notice regarding Demand setting process will be sent in the coming weeks. 

 

Regional Bargaining Conferences 

The Local's official call went out last week for the upcoming OPS Unified Regional Bargaining 

Conferences on February 10, 2024. The purpose of the Regional Bargaining Conferences is to 

elect the regional bargaining team representatives for the Unified bargaining team, as well as to 

elect category delegates to the Central Bargaining Conference for the Unified bargaining unit. 

All forms related to the Regional Bargaining Conference must be submitted by Friday, 

January 19, 2024. 

The Regional Bargaining Conferences will be held in-person & virtually via Zoom. 

The number of delegates that will be elected at each OPS Unified Regional Bargaining 

Conference are as follows: 

• 1 Regional Bargaining Team Representative 

• 1 delegate from Institutional and Health Care category 

• 1 delegate from Technical/ Operational/ Maintenance category 

• 1 delegate from Administrative category 

• 1 delegate from Office Administration category 

• 1 delegate from Fixed Term category 

 

Elections 

All elections will be done by category in accordance with convention formula 

which is provided below. 

 
 

 



Delegate Entitlements 

Delegate entitlements, in accordance with Article 13.4 of the Constitution, are shown below: 

 
Up to 150 members - 1 delegate 

151 to 300 members - 2 delegates 

301 to 500 members - 3 delegates 

501 to 800 members - 4 delegates 

801 to 1100 members - 5 delegates 

1101 to 1500 members - 6 delegates 

1501 to 1900 members - 7 delegates 

1901 to 2300 members - 8 delegates 2301 or more members - 9 delegates 

 

The delegate entitlement for each category is based on the number of members in 

good standing (i.e., signed up) in the category and not the total number of members in 

the Local. 

 
 

Due Dates 

Credential Attestation Form: Friday, January 19 2024 

Attendee Registration on OPSEU/SEFPO Portal: Friday, February 2, 2024 



 
 

Dest : Tous les présidents/présidentes de section locale ayant des membres  

Exp. : Len Elliott, superviseur, négociations de la FPO 
 

 

Objet : Conférences de négociation régionales 2024 de la FPO unifiée 

(Samedi 10 février 2024) 

 

 

Bonjour, 

Nous vous informons par la présente de la convocation des conférences de négociation régionales 
2024 de la FPO unifiée. Un avis concernant le processus d’établissement des revendications sera  

 

Conférences de négociation régionales 

Il s’agit de la convocation officielle pour votre section locale aux conférences de négociation 

régionales de la FPO unifiée, qui se tiendront le samedi 10 février 2024. Les conférences de 

négociation régionales ont pour but d'élire les représentantes et représentants régionaux pour l'équipe 

de négociation unifiée et les personnes déléguées des catégories pour la Conférence de négociation 

centrale de l’Unité de négociation unifiée. 

Tous les formulaires nécessaires pour la Conférence de négociation régionale doivent être envoyés 

au plus tard le vendredi 19 janvier 2024. 

Les conférences de négociation régionales se tiendront en personne et de manière virtuelle via Zoom. 

Le nombre de personnes délégués qui seront élues à chaque Conférence de négociation régionale de 

la FPO unifiée est le suivant : 

• 1 représentant(e) régional(e) pour l'équipe de négociation 

• 1 délégué(e) pour la catégorie Soins en établissement et soins de santé 

• 1 délégué(e) pour la catégorie Services techniques/opérationnels et Entretien 

• 1 délégué(e) pour la catégorie Administration 

• 1 délégué(e) pour la catégorie Administration de bureau 

• 1 délégué(e) pour la catégorie Postes à durée déterminée 

 

Élections 

Toutes les élections seront faites par catégorie conformément à la formule du Congrès ci-dessous. 

 

 
 
 
 
 



Nbre de délégué(s) admissible(s) 

Le nombre de délégués admissibles, conformément à l'article 13.4 des Statuts, est établi comme suit : 

 
Jusqu'à 150 membres – 1 délégué(e) 

de 151 à 300 membres – 2 délégué(e)s 

de 301 à 500 membres – 3 délégué(e)s 

de 501 à 800 membres – 4 délégué(e)s 

de 801 à 1100 membres – 5 délégué(e)s 

de 1101 à 1500 membres – 6 délégué(e)s 

de 1501 à 1900 membres – 7 délégué(e)s 

de 1901 à 2300 membres – 8 

délégué(e)s de 2301 membres ou plus – 9 

délégué(e)s 

 

Le droit des délégués pour chaque catégorie est basé sur le nombre de membres en règle (c'est-à-

dire inscrits) dans la catégorie et non sur le nombre total de membres de la section locale. 

 

 
 

 

Dates limites 

Lettre de créance (Formulaire d'accréditation) : Vendredi 19 janvier 2024 

Inscription de la personne participante sur le portail de l’OPSEU/SEFPO : Vendredi 2 février 2024 


